Stahl · Röhren · Bauprodukte



Hessens Finanzminister Schäfer zu Besuch bei BIEBER + MARBURG

Finanzminister Dr. Thomas Schäfer konnte sich am 18.11.2015 bei einer Führung durch unser Unternehmen einen Überblick über die aktuelle Lagererweiterung verschaffen.

Wir haben für 2015 und 2016 umfangreiche Investitionen beschlossen und bereits teilweise durchgeführt. Um das vielfälige Programm und unseren Lieferservice weiter auszubauen, haben wir in 2015 zwei weitere Hallen mit umfangreicher Lagertechnik gebaut. Das bestehende Hochregalsystem für Edelstahl und Aluminium sowie Blankstahl und Qualitätsstahl wird von 2.200 auf 3.100 Fächer erweitert. Es wurden fünf weitere vollautomatische Sägen und sechs neue Portalkräne mit Lasten bis 23 to in Betrieb genommen. Das Lagerprogramm wird um weitere 1.500 to bis 2.000 to auf ca. 23.000 to erweitert.

Im nächsten Jahr werden zusätzlich der Betonstahlbiegebetrieb sowie der Brennschneidbetrieb weiter automatisiert. Mit der Anschaffung einer neuen großen Sägeanlage für Langgüter und der Erweiterung der Strahlanlage werden auch im Bereich Stabstahl, Träger und Rohre die Kapazitäten stark erweitert.

Der Besuch von Herrn Finanzminister Schäfer freut uns sehr. Wir konnten ihn bei dieser Gelegenheit über die positive Entwicklung unseres Unternehmens informieren und bedanken uns noch einmal bei der Stadt Gießen, dem Regierungspräsidium Gießen und dem Land Hessen für die Unterstützung am Standort.







